



Séance de retrouvailles lors de la reprise du KT durée : 1 heure

L'équipe du service de la catéchèse vous propose une séance de KT pour vivre les retrouvailles avec les enfants. Il s'agit de se poser, de mettre des mots sur ce que les enfants ont ressenti, vécu, ce qu'ils vivent pour les aider à dépasser leurs peurs, à mettre Jésus au centre de leur vie et garder l'espérance.

Le thème : Comment accueillir ces retrouvailles ?

Avec ces différents temps :

***Temps de prière :** On fait le signe de croix. *chant de louange au choix : Amis dans le Seigneur, Que ma bouche chante ta louange On peut gestuer le chant « Amis dans le Seigneur » (cf dernier § du document et partition en PJ°

*lecture d'un passage de l'Évangile : Jn 21, 1-14, dire le contexte : dans ce passage de l'Évangile de Jean, nous nous situons après la résurrection de Jésus : Jésus Ressuscité apparaît aux apôtres sur le bord de la mer de Tibériade

Lire le passage : Jean 21, 1-14 temps de silence puis :

*Méditation : Dans ce passage, on y ressent d'abord le vide de l'absence de Jésus. Les apôtres sont encore choqués par sa mort puis sa résurrection. Jésus n'est plus avec eux. Pierre, ne sachant que faire, dit qu'il va à la pêche. D'autres disciples viennent avec lui. Mais on ressent l'absence de Jésus jusque dans l'absence de poisson. C'est un de ces jours où rien n'a de goût, rien n'a de sens. Jésus n'est pas là.

Soudain, au loin sur la rive voilà qu'ils aperçoivent une silhouette qui les interpelle : « Les enfants, auriez-vous quelque chose à manger ? ». Ce ton paternel évoque tant de tendresse de la part de Jésus. Les enfants... C'est émouvant cette rencontre. A l'effet de sa Parole, les filets se remplissent au-delà de tout besoin, Jean reconnaît le Christ : « C'est le Seigneur ! » et Pierre se jette à l'eau pour le rejoindre au plus vite sans attendre.

La joie immense des retrouvailles vient remplacer le vide de la vie sans Jésus. « C'est le Seigneur ! » Il est là... Nous le reconnaissons à sa tendresse, à l'abondance de ses dons, à celui qui prend les devants, à celui qui nous sert. Il était là, il attendait patiemment ses amis, en tenue de serviteur. Le barbecue est déjà prêt, les poissons déjà sur le feu, il a tout préparé pour eux, il est venu à leur rencontre.

Au coin d'un feu ce sont les retrouvailles de l'amitié. La joie de l'intimité autour d'un bon repas. Et « ils savaient que c'était le Seigneur ».

*Prière d'action de grâce : Merci Seigneur de nous permettre de pouvoir nous réunir. Seigneur, donne-moi la grâce de te reconnaître dans ma vie. Que je puisse savourer dans mon quotidien ta présence à travers les signes discrets d'un service rendu, d'une rencontre, d'un repas qui m'est servi, d'un repas que je prépare, d'un sourire que j'adresse, qui

m'est adressé.... Merci Seigneur d'avancer dans ma vie comme un vrai témoin de ton Amour auprès de mes frères et sœurs.

***Chacun exprime sa joie de se retrouver** : qu'est-ce que je ressens ? Pourquoi ?

Chacun écoute sans commenter

*** Chacun s'exprime sur ce qu'il a vécu** : ses joies, ses difficultés, ses peurs..... Faire deux colonnes sur un tableau ; y mettre le bon côté et de l'autre les difficultés rencontrées pour visualiser l'ensemble et aider à ouvrir le dialogue

L'enfant n'a plus été à l'école, n'a plus vu ses amis, sa famille, n'a plus joué dehors (à moins de vivre dans une maison avec jardin).....

Constitutive de la construction de la personne, la peur fait appel aux forces vives de l'être pour être dépassée, mais elle peut parfois être paralysante.

Grandir, c'est aussi dépasser ses peurs. Cette libération intérieure ne se vit pas seul.

Il y faut l'aide d'autrui, le regard de confiance des proches, une main tendue, de l'écoute, de la compréhension pour que l'émotion puisse se dire tout d'abord et être surmontée progressivement.

La peur n'est pas étrangère à la vie de foi et l'enfant comme l'adulte sont invités à découvrir, à travers Jésus, le visage de Dieu qui fait et donne confiance.

***Chacun s'exprime sur ce qu'il a compris de ce qu'il a entendu, vécu** ; qu'est-ce qui a changé en moi ? avec les autres ?

Reconnaître que malgré nos peurs, notre mal-être peut-être, on a la chance d'être entouré et de pouvoir être soigné. Les amener à voir les bons côtés que cette épreuve a pu nous donner (se retrouver en famille, avoir plus d'autonomie dans son travail ...)

***Chacun s'exprime sur ce qu'il souhaite mettre en place maintenant** : qu'est-ce qu'on peut changer ? comment on peut avancer ? Reprendre le tableau pour trouver des solutions aux difficultés rencontrées.

Penser aux personnes complètement isolées (notamment dans les EPAHD), à leur détresse. Amener les enfants à s'ouvrir aux personnes en grande solitude, à être plus attentifs aux autres, à leurs besoins et à savoir écouter. Chercher peut-être ce que je pourrai faire pour quelqu'un d'isolé (coup de téléphone, dessin, message ...)

Reprendre le chant de louange

*Prière d'action de grâce, chacun s'exprime : Merci Seigneur On gestue le Notre Père

*terminer par un goûter

GESTUATION du refrain du chant : « Amis dans le Seigneur »

«ouvrir nos portes » ouvrir les bras et tourner les mains comme pour déverrouiller une serrure

«ouvrir nos cœurs » joindre les mains au niveau du cœur et les ouvrir

«à cet homme, ce Dieu pour la vie » lever les bras vers le ciel plusieurs fois

«qui nous nomme Ami » remettre les mains sur le cœur